

Archiv

Anlass April 2013

Im Puls Projekt - Silvesterlauf

Referenten des Abends: Norbert Waser, Regierungsrat Ch. Rathgeb

Mit der Erneuerung der Tafeln des 2005 eröffneten Wohlfühl-Parcours auf der Rheinpromenade hat unser Club vor drei Jahren das Im-Puls-Projekt lanciert. So starteten im Rahmen des Projektes im Dezember über 150 Churer Schülerinnen und Schüler am Zürcher Silvesterlauf. Nun durften mehr als zwei Dutzend Oberstufenschüler anlässlich des April-Meetings d aus den Händen von Regierungsrat Christian Rathgeb ihre Finisher-Diplome in Empfang nehmen.

Der Gesundheitsdirektor forderte die Jugendlichen auf, sich auch künftig viel zu bewegen. «Ihr könnt so auch Vorbilder für andere sein und dazu beitragen, dass Graubünden zum Kanton mit der fitesten Bevölkerung der Schweiz wird», so seine Ambition.

Gast am Meeting war auch Pierre Zapelli, Gouverneur des X. Distrikts von Panathlon International. Er gratulierte dem Bündner Club zu dieser Initiative. Enttäuscht zeigte sich der Romand über den Ausgang der Olympiaabstimmung, für die sich auch die Panathleten vergeblich eingesetzt hatten. (nw)



Die erfolgreichen Oberstufenschüler erhalten von Herrn Rathgeb die Diplome.